

火災予防のお話



中央区マスコットキャラクター

「中ウォークン」

こんろ火災にご注意ください！

こんろを原因とする火災が多く発生しており、火災原因ランキングでも上位に位置しています。油が過熱され発火した時は、消火器による消火が有効です。

水をかけてしまうと非常に危険です。絶対に水をかけてはいけません！



ストーブ火災にご注意ください！

寒い時期には、ストーブは欠かせないのですが、ストーブの近くに燃えやすいものを置いたり、間違った使い方をすると火災につながります。

ストーブをつけたまま就寝すると、寝返りの影響で、布団類がストーブに接触し火災が発生する可能性がありますので、寝る時はストーブを消しましょう！



灯油ストーブに
ガソリンを誤って
給油すると危険です！
また、給油するときは、
ストーブを必ず消して
給油しましょう！



中央区マスコットキャラクター

「中ウォークン」

モバイルバッテリーなどのリチウム電池にご注意ください！

モバイルバッテリーの普及につれて火災も多くなっており、中央区内でも火災事例がありました。

以下の兆候が見られたら使用をやめてください。

- ①充電できない ②充電中に熱くなる ③バッテリーの膨張
- ④充電すると異臭がする ⑤バッテリーの変形



救急車の適正利用に御協力をお願いします！



救急出動が増加し、札幌市内では待機中の救急車がゼロになる日も増えています。

出動の要請で「少し指を切った」など、明らかに救急車の利用に適さない内容もあります。救急車を本当に必要としている方のために、救急車の適正利用に御協力をお願いします。